



Un soir, Stella aperçut un renard solitaire. Elle vit qu'il avait froid et qu'il était très fatigué.



« Tiens! » dit-elle au renard, qui s'appelait Sable.
« Voici une petite lueur! Je te l'offre avec mon cœur pour apaiser toutes tes peurs. »



Après cette nuit-là, Stella et Sable se mirent à collectionner les petites lumières ensemble.

Et le renard veillait toujours à ce que son amie rentre chez elle avant le lever du soleil.

Un soir elle aperçut un renard solitaire. Il avait faim et froid et il était fatigué.
Stella lui donne une lumière avec son cœur pour apaiser toutes ses peurs.

stella et le renard
qui s'appelait sable
collectionnaient
ensemble les
lumières.

